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毎月“ひがしサロン”“え～ひだ逢♡愛お茶飲み会”を開催しています。

“ひがしサロン”は、ちょっとした介護予防にまつわる活動ありの集い

“え～ひだ逢♡愛お茶飲み会”は、とにかく気軽なお茶会

送迎あり(要予約)、お買い物も楽しめます♪みなさんのお出かけをお待ちしています。

密を避けるために、今年度の人権学習会

は、交流センター運営委員さん、自治会

長さんにお声かけをして開催しました。

講師の安来市人権施策推進課、指導講師

足立智美(さとみ)先生は、「東比田地区

の皆様の学びへの高いご意識と新参者も

温かくお迎えくださる懐の深さに敬服致

しました」とおしゃってくださいまし

た。内容についてと参加してくださった

みなさんの感想をいれた人権たより(裏

面)を是非ご覧ください。

今シーズンの大雪で、桜の木がか

なり折れました。老木も多くなっ

たので、桜の苗木を植えました。

移動販売の視察研修に出かけました。

「安心・安全・便利で、誰もが笑顔の比田」に、なるように

みなさんと話しあいながら、事業計画を練っていこうと

思いますのでご意見をお聞かせください。
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デマンド交通ドライバーの皆様いつもお世話になり

ありがとうございます。

今後ともよろしくお願いいたします。

デマンド交通をご利用希望の方は２６－０２０５に

お電話ください。
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開催報告 ちょっと聞いてみませんか！ 人権学習会
テーマ 「楽しい人権講座
新型コロナウイルス感染症から“人権”について考える

～誰もが安心して暮らせるために～」
講師 安来市人権施策推進課 指導講師 足立智美(さとみ)氏



皆さんの感想より 提出数 20人中18人

（１）今日の研修会は全体的にどうでしたか（○をしてください）

（２）ご意見・ご感想、印象に残ったこと

・あらためて「差別」ということに深く考えさせられました。げなげな話をついしてし

まいがちだが、これはとても人を傷つけてしまうことを強く感じた。研修に参加して

良かった。

・ハンセン病のことがとてもよく理解できた。素敵な研修をありがとうございました。

・表現豊かで、上手に講義され、また中身についても非常に良かった。差別が出ないよ

う、集会等でも話をしたい。

・重要な問題だと思いました。人類共生の時代になりました。これからの大切な問題だ

と思います。

・最初にあめを食べて、あめの話になりびっくりしました。あらためてコロナのことに

ついて考えてみるとやっぱり自分第一で考えていたなと思いました。これからは勉強

したことをいかしていきます。

・出雲弁での言い回しが耳に良く入ってきて良かったです。結論、自分が気をつければ

大丈夫。

・コロナの終息を願い多くの人が研修を受ける日が来ると良いと思います。

・良く理解できた。

・感染症の歴史が良く分かった。コロナ感染症は自分の気持ちの問題。

・楽しく研修できました。

・正しい知識を持つために研修会に参加する。

・わかりやすかったです。ありがとうございました。

・よい講師さんでよかったじねー。

・あらためて考えさせられました。（資料提供 安来市人権施策推進課 指導講師足立先生）

選択項目 実数 ％

よかった １５ ８３

まあまあよかった ２ １１

ふつう １ ６

あまりよくなかった ０ ０

よくなかった ０ ０

未提出 ２

ワーク エピソードをもとに、考えてみましょう！となりの人と話し合う様子

「新型コロナ感染症にかかっても大丈夫。」と思えるような、
温かい地域にしたいですね。

そのために、今、自分にできることから...........。


